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射水市教育委員会２月定例会会議録

Ⅰ 開会日時 令和６年２月２０日（火） 開会 午後 ３時００分

閉会 午後 ４時５３分

Ⅱ 会議場所 市役所２階 会議室２０２

Ⅲ 出席委員

金谷教育長、宮原委員、野上委員、村上委員

Ⅳ 会議事件説明員

久々江事務局長、遠藤事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、六渡事務局次長、星野

学校教育課長、髙信教育センター所長、酒井学校教育課副主幹、髙井学校教育課長補

佐、田中生涯学習・スポーツ課長補佐、鳥本生涯学習・スポーツ課長補佐

Ⅴ 傍聴人数 なし

Ⅵ 会議の要旨

午後３時００分、教育長が開会を宣した。

１ 会議録の承認

承認された。

２ 事務局報告

（１）令和６年３月市議会定例会会期日程（案）について

事務局長が、資料１に基づき説明した。

（２）令和６年３月一般会計補正予算（案）について

事務局長が、資料２に基づき説明した。

（３）海竜スポーツランド条例の一部改正について

事務局長が、資料３に基づき説明した。

３ 議案

（１）射水市学校運営協議会規則の制定について

学校教育課長が、資料４に基づき説明し可決された。

４ 協議事項

（１）学校給食費について

学校教育課長が、資料５に基づき説明し了承された。

（２）第２期射水市教育振興基本計画（案）について

学校教育課長が、資料６に基づき説明し了承された。

（３）第２次射水市スポーツ推進計画（案）について

事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料７に基づき説明し了承された。
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５ 各課等の連絡事項および報告事項

（１）令和６年度予算（案）概要

事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）及び学校教育課長が、資料８に基づき

説明した。

（２）射水市コミュニティ・スクールについて

学校教育課長が、資料９に基づき説明した。

（３）射水市一般奨学資金「いみずしあわせ奨学金」について

学校教育課長が、資料１０に基づき説明した。

（４）令和５年度卒業（園）式及び令和６年度入学（園）式について

事務局次長が、資料１１に基づき説明した。

（５）令和５年度末教員異動方針について

事務局次長が、資料１２に基づき説明した。

（６）市内主要体育館対話（サウンディング）型市場調査の結果について

事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料１３に基づき説明した。

（７）第２回射水市文化財審議会会議概要

事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料１４に基づき説明した。

（８）教育委員会行事予定

学校教育課長補佐が、資料１５に基づき説明した。

６ その他

（１）次回教育委員会の開催日時について

３月２６日（火）午後３時００分から 市庁舎４０１会議室

７ 議 事

（１）資料３：令和６年３月一般会計補正予算（案）について

〔委 員〕 オリバースポーツフィールド射水の災害復旧工事の概算額は。

〔事務局〕 工事内容や工事費概算を出すために、今回、測量設計業務を委託する。

（２）資料５：学校給食費について

〔委 員〕 令和６年度学校給食費及び補助金の件は、保護者に案内するのか。

〔事務局〕 ３月市議会議決後に、速やかにお知らせする予定である。

〔委 員〕 あんしんメールにての案内のほうが、確実に保護者に伝わる。

（３）資料８：令和６年度予算（案）概要

〔委 員〕 イングリッシュキャンプについて

イングリッシュキャンプは民間のノウハウを学んでほしい。また、小学生

も参加するので、安全管理をしっかりとお願いしたい。

〔教育長〕 イングリッシュキャンプについては、若手教員や英語専科教員等が研修を

兼ねて子ども達との触れ合いができるよう検討したい。

〔委 員〕 小学校の若い先生の教室では、子ども達に英語で自己紹介をしている先生

がいる。生でのコミュニケーションは大切であり、遊びから英語に親しむこ

とはとても良いことである。

〔委 員〕 校内教育支援センターについて

教育センターや教育支援センターといった似ている名称があるので、保護

者の方々に分かりやすい名称となるよう学校ごとにお願いしたい。

〔事務局〕 承知した。
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（４）資料１０：射水市一般奨学資金「いみずしあわせ奨学金」について

〔委 員〕 返還免除については、県外に転勤される場合もあるがどうなるのか。

〔事務局〕 制度詳細は今後検討することとなるが、住所要件は必要と考えている。

（５）資料１３：市内主要体育館対話（サウンディング）型市場調査の結果について

〔委 員〕 今後の取組として、拠点型体育館以外の４館についての記載がある。拠点

型体育館の大規模改修の代替施設として、改修が終了するまでの間、使用を

継続するとしているが、利用者もいらっしゃるので、話が独り歩きしないよ

う留意をお願いしたい。

〔事務局〕 ３月市議会終了後、各スポーツクラブへの説明会を実施し、意見交換を行

いたいと考えている。また、これらの施設をどう効率的に活用できるのかも

含め取り組んでいきたい。

〔委 員〕 しっかりとコミュニケーションを図っていただき、誤解が無いよう進めて

ほしい。

午後４時５３分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。


